

<https://interbenavente.es/art/56858/la-obra-de-teatro-que-bollo-es-vivir-cautiva-al-publico-en-villaferrueña>

La obra de teatro "Qué bollo es vivir' cautiva al público en Villaferrueña **interbenavente.es**

Miércoles, 08 de mayo de 2024

El sábado pasado, los habitantes de Villaferrueña tuvieron la oportunidad de disfrutar de una nueva obra de teatro gracias a la iniciativa de la Asociación por Villaferrueña Abuyaco. En esta ocasión, el grupo de teatro leonés TILÍN TELÓN llevó a escena la divertida obra "Qué bollo es vivir"

El montaje teatral, compuesto por tres actos, atrajo a una numerosa audiencia local que se vio ampliada con la presencia de espectadores de localidades vecinas y de Benavente. Esta exitosa representación fue posible gracias al esfuerzo conjunto de los socios de Abuyaco, quienes trabajaron para adaptar la sala multiusos que el ayuntamiento cedió para la ocasión, dado que la asociación no dispone de un local propio.



La obra teatral es parte de la misión de Abuyaco de mejorar la vida cultural en Villaferrueña, un propósito que también beneficia a toda la zona circundante. Desde el verano pasado, esta es la segunda obra de teatro que la

asociación programa con éxito en la localidad. Además, se anuncia que el próximo mes se llevará a cabo un segundo concierto en la iglesia de San Juan, en esta ocasión un recital de ópera y zarzuela que se espera sea un gran éxito dada su excepcionalidad.

Para hacer posible este enriquecimiento cultural, es fundamental el apoyo tanto de los habitantes de Villaferrueña, a través de las cuotas de los socios y el respaldo logístico y económico del ayuntamiento, como de la Diputación de Zamora, que contribuye con subvenciones para cubrir parte de los gastos culturales. Esta colaboración entre la sociedad civil y las instituciones públicas demuestra el valor y la importancia de promover la cultura y las artes en la región.

